

Vistos los dibujos claros e instructivos de Samper, veamos ahora el Ayuntamiento propiamente dicho en una selección de las fotografías publicadas.

El Ayuntamiento visto por la fachada del norte tal como quedó al incorporársele a la torre las nuevas construcciones. Se ve la entrada de los portales, anchos, a los que se pasa en ambos lados, rozando las paredes laterales de la torre. No están hechos ni el casino, ni la tienda chica, ni la de Natalio. Está a la izquierda el des-tete de don Moisés bien claro, como todo lo de enfrente.



La torre del Ayuntamiento aprisionada por los primeros agregados que se le hicieron dejándola desconocida y confundiendo a las gentes respecto de su origen y significación.

El Ayuntamiento visto por la fachada del mediodía tal como se quedó al cerrar los portales. Ya había muerto Leña, porque está hecha la tienda chica. A la izquierda, la casa de José Carreño, donde nació la Marina y al fondo el palomar de la Millana. Todavía no existía la garita para el sereno porque la gente se sentía tranquila y segura.

